

NEWS

Polsek Widasari Sambangi Minimarket, Himbauan Kamtibmas untuk Keamanan dan Kewaspadaan Bersama

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Aug 11, 2023 - 22:30



Polsek Widasari Sambangi Minimarket, Himbuan Kamtibmas untuk Keamanan dan Kewaspadaan Bersama

Indramayu,- Kepolisian Sektor (Polsek) Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang ke minimarket dengan tujuan untuk menyampaikan himbuan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Jumat (11/8/2023)

Kehadiran petugas di minimarket diharapkan dapat memberikan pengertian dan langkah-langkah pencegahan yang dapat diambil oleh masyarakat.

Dalam kegiatan sambang kali ini, petugas dari Polsek Widasari berbicara dengan manajemen dan staf minimarket. Mereka memberikan informasi tentang cara-cara untuk meningkatkan keamanan di dalam minimarket, mencegah tindakan pencurian, dan mengenali tindakan mencurigakan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menjelaskan pentingnya kegiatan sambang minimarket.

"Minimarket adalah tempat yang sering dikunjungi oleh masyarakat, dan kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman saat berbelanja di sana. Kami memberikan himbuan dan tips untuk membantu mencegah potensi risiko kejahatan," kata Kapolsek.

Selain memberikan himbuan kepada staf minimarket, petugas juga berinteraksi dengan pelanggan yang sedang berbelanja. Himbuan kamtibmas juga diberikan kepada pelanggan, termasuk tentang pentingnya menjaga barang bawaan, tidak meninggalkan kendaraan tanpa pengawasan, serta menghindari tindakan-tindakan yang dapat menarik perhatian pelaku kejahatan.

Dengan melaksanakan kegiatan sambang minimarket dan menyampaikan himbuan kamtibmas, Polsek Widasari menunjukkan komitmen mereka dalam membangun kesadaran dan kewaspadaan bersama dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Upaya ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi staf minimarket dan pelanggan dalam mencegah potensi risiko kejahatan di sekitar minimarket dan wilayah Kecamatan Widasari secara keseluruhan." Pungkasnya.